



Plan de l'église initiale. La nef, simple vaisseau, possède alors quatre travées. Une légende accompagnant le document parle de "l'état primitif" de l'édifice. (AM Enghien-les-Bains, M48)

IVR11_20099500114NUC4A

Auteur de l'illustration : Jean-Bernard Vialles

Auteur du document reproduit : Antoine-Gaëtan (architecte Guérinot

Date de prise de vue : 2009

(c) Région Ile-de-France - Inventaire général du patrimoine culturel ; (c) Ville d'Enghien-les-Bains

communication libre, reproduction soumise à autorisation